



Los líderes de la oposición se aferran a sus cargos pese a una avalancha de críticas de sus militancias

Los dirigentes del PAN, el PRI y el PRD son los principales señalados desde todos los frentes tras la debacle electoral. Marko Cortés y 'Alito' Moreno plantean quedarse hasta octubre



ELÍAS CAMHAJI

México - 13 JUN 2024 - 06:00CEST



El Partido de la Revolución Democrática (PRD) está al borde de la desaparición, al no alcanzar el umbral del 3% de las votaciones federales para mantener su registro. El Partido Revolucionario Institucional (PRI) hace oídos sordos a la autocrítica y se aferra a lo último que le queda en medio de una sangría incesante de cuadros y figuras relevantes. El [Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) está enfrentado a sí mismo, ante una dirigencia cuestionada que se niega a asumir la responsabilidad y achaca la culpa de la derrota a su candidata presidencial, [Xóchitl Gálvez](#). En menos de 10 días, el guion del frente opositor ha dado un vuelco radical: de los mensajes triunfalistas al intercambio de reproches, del cierre de filas a las señales de rebelión interna, de apuntarse en el pasado a la incertidumbre sobre el futuro. Pese a la avalancha de críticas de sus propios militantes y el veredicto de las urnas, el panista [Marko Cortés](#), el priista Alejandro *Alito* Moreno y el perredista Jesús Zambrano han dejado claro que no cederán y no pondrán su renuncia sobre la mesa. Cortés y Moreno insisten en que sus mandatos concluyen hasta octubre, mientras que Zambrano confía en las impugnaciones como una tabla de salvación *in extremis*.